

En Villarrobledo

Muestra «Fotolíticas»

«Fotolíticas» es el título de la exposición que del 15 al 24 de noviembre se exhibió en la Casa de Cultura de Villarrobledo, dentro de las actividades artísticas que Cultural Albacete desarrolla en las distintas localidades del Consorcio.

ESTA muestra, cuyos autores son **Carlos García** y **Javier Lorenzo**, consta de treinta y una fotografías relacionadas con la idea del paisaje y de la piedra.

FOTOLÍTICAS es un recorrido que desciende desde los ampulosos monumentos de la Berlín Oriental, pasando por las innumerables maravillas del Norte Ibérico y recalando por último en nuestra geografía.

La muestra FOTOLÍTICAS trata de ser una invitación al espectador para viajar por donde los autores de la obra lo han hecho, mostrando en cada momento encuadres e imágenes nuevas para el viajero, así como una gran carga de innumerables sensaciones.

Sólo resta visitar la exposición FOTOLÍTICAS y bañarse en la técnica de la fotografía, teniendo en cuenta que todo lo que ésta nos enseña es la fiel y pura realidad.

Las obras expuestas son las siguientes: Cuevas de Arte, Albacete; Alcalá del Júcar; Fortaleza, Alarcón; Callejón Alto; Río Mundo; Catedral de Sigüenza; Palomar 1; Palomar 2; Palomar 3; Palomar 4; Portal del Agua, Aragón 2; Paisaje de Sierra, Aragón 1; Tiestos, Aragón 3; Mirador,

Aragón 4; Embarcadero Viejo, Picos de Europa; Embarcadero Luarca; Amarre Nocturno, Asturias; Cruz Blanca, Luarca; Ermita Ballota, Asturias; Amarre Tallado, Cudillero; Callejón, Asturias; Ópera 1, Berlín Este; Ópera

2, Berlín Este; Museo Nacional, Berlín Este; Acuarela, Berlín Este; Se Compra, Berlín Oeste; A Puerta Cerrada; Metáfora de la Luz; Metro Goldwing Mayer; Underground, Londres; Una Habitación con Vistas.

